

Témoignages de consommateurs

## Droguée à mon insu

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/12/2011 à 23:22

Ce témoignage pour dire aux gens un peu naïfs comme moi de faire attention aux personnes sans scrupule qui droguent à l'insu d'autrui. Pas très bien psychologiquement, une personne que je connais depuis longtemps a organisé des petites soirées et de petits après midi festifs. j'ai une bonne situation mais pas elle (rmi, allocation...) J'ai vécu ce que je nommerai des diners de cons où on m'a fait des cigarettes avec des substances illicites bien entendu c'est après que je me suis rendue compte du tracnar, on m'a fait boire je pense du pcp et j'étais dans une 4ème dimension. On me posait des questions maltraitée psychologiquement et ça se marrait bien. Prenant conscience de ce qui m'arrivait je me suis simplement reposée ne sachant bien sûr que j'aurais ce qu'on appelle des effets secondaires quelques temps après qui ont été très dures pendant longtemps (bad trip donc flash back) aujourd'hui je vais beaucoup mieux mais toujours sous le choc. Mon médecin m'a sauvée la vie anxiolitique pour le sevrage et antidepresseur pour le manque. Je n'ai jamais pris de drogues même pas de shit. J'ai failli tout perdre même la vie ( compression de la poitrine, crise de tétanie...) Faites donc attention car la jalouse tue!!!! Les bons à rien nous entourent, sans avenir, sans niveau scolaire et bons comdiens. On a essayé de me faire percher, j'ai eu beaucoup de chance. En espérant que ce témoignage mette en garde le plus grand nombre de personnes des soi-disants connaissances que l'on croit connaître et qui cherchent en réalité à vous détruire.